



LOLO LA COMETE.

Après avoir contempler la grande queue qu'on vient de lui faire, et qui, d'Étoile l'a fait passer COMETE David pleure sur le comté ingrat qui ne veut pas de lui.

donne le nom du conservateur, et jamais il ne pourra arriver à combiner une spéculation, comme celle des rails d'acier de Mackenzie, du contrat de Foster, du canal de Laflamme, de l'écluse du fort François, etc., etc. Mais le malheur, c'est que dans tout ces DIFFÉRENTS SCANDALES, ce n'est plus sir Allan qui paye. Il est difficile d'établir la somme que Mackenzie ou tel autre ministre a reçue, mais ce dont tout le monde est certain c'est que c'est nous, pauvres contribuables qui la payons.

SIR GEORGES ETIENNE CARTIER, et SIR JOHN MACDONALD AUBAIENT-ILS PU SE PLACER? L'ONT-ILS FAIT?

Sir Georges Etienne Cartier est mort plus pauvre que quand il est entré dans la politique.

Sir John Macdonald est pauvre et pratique comme avocat à Toronto!

Je crois que le peuple a été assez roulé pour comprendre qu'il doit plutôt soutenir ceux qui, par conscience, travaillent sans intérêt personnel que ceux qui ne se servent de lui que pour s'en faire une échelle!

Après la grande course aux places d'Ottawa, arrive la dictature de Letellier à Québec, (encore un de ceux qui devaient travailler dans nos intérêts en 1874).

Est-il possible de trouver un pareil sang-eau, une corruption plus infecte. On se paye un orateur de vingt-trois mille piastres, et c'est par cette voix souillée qu'on veut faire dicter des lois à la province!

On dépense cent mille piastres à crédit à notre compte, pour s'emparer de toute législation établie, d'un chemin de fer, sans de pouvoir promettre cinq ou six cents places quand il n'y en a pas trente à donner, et METTRE DANS LES ÉLECTIONS,

LES SIX OU SEPT CENTS DOLLARS QUE CE CHEMIN DE FER RAPPORTE PAR JOUR.

On peut voir sous ce beau régime, le chef du cabinet, monsieur Joly le gentilhomme, se promener en voiture avec deux cornues, visiter les différents emplacements possibles du chemin de fer dans la division Est; et promettre à cinq personnes différentes, CINQ TERMINUS DIFFÉRENTS.

On peut voir encore, et c'est le bouquet, un prévost d'incendie, QUI APRÈS AVOIR FAIT DESTITUER MONSIEUR CAYLEY PARCEQU'IL S'OCCUPAIT DE POLITIQUE a pris sa place, et va raconter son voyage, à Paris, au bénéfice de tous les candidats rouges possibles dans tous les comtés, mais, surtout, dans le comté Jacques-Cartier, où il est convaincu qu'il rend de grands services à monsieur Laflamme, l'homme au Canal.

Avec ce que les libéraux promettent de plaça, aujourd'hui, on pourrait refaire deux administrations; avec ce qu'ils promettent d'argent on pourrait payer la dette de la puissance! Quel sera le résultat? La nomination de deux ou trois juges nouveaux, tous plus consciencieux les uns que les autres, et un pas nouveau fait vers la faillite.

Assez d'hypocrisie! Assez de corruptions, et montrons à messieurs les libéraux que nous sommes las de travailler pour eux, en l'honneur de Mackenzie, et que, revenus de la confiance mal fondée qu'ils nous avaient inspirée, nous voulons revoir les jours heureux et la prospérité dont nous jouissions avant d'avoir été à même de les apprécier à leur juste valeur.

DEPECHEs TELEGRAPHIQUES.

Service spécial du Charivari.

Joly, Montréal, à Luc 1er, Québec.

Ca va mal pour le chemin de fer à Ottawa, MacDonald, au lieu de résister comme tu l'espérais, a pris tout simplement des moyens légaux et va faire traiter vos employés comme des voleurs de grand chemin, que faire?

Luc 1er, Québec, à Joly, Montréal.

Je vais te faire envoyer trois mille hommes de plus on tâchera de les prendre parmi les conservateurs; ça les empêchera de voter à Québec, s'il y en a de tués la perte ne sera pas grande, mais résistes jusqu'après les élections, nous ne pourrions pas nous passer pour les élections de l'argent que nous retirons tous les jours du chemin de fer.

Joly, Montréal, à Luc 1er, Québec.

Merci bien de ton idée, elle est aussi bonne que les autres, mais comment pourrions nous expliquer toutes ces dépenses au pays.

Luc 1er Québec, à Joly, Montréal.

Moi, je m'en moque; car, si Mackenzie est battu, nous n'aurons pas le temps de donner des comptes à personne, et s'il est encore le maître de la situation il trouvera bien le tour de boncher le trou avec un bon contrat.